



Battus par le Sénégal en finale de la CAN, les pharaons ont une occasion de prendre leur revanche. Ce sera le mois prochain, en barrage de qualification au Mondial 2022.

Les jambes étaient lourdes et les cœurs gros dans le vestiaire après , en finale de la CAN après la défaite contre le Sénégal (0-0, 2-4 t.a.b.). Mais le capitaine Mohamed Salah a pris la parole pour remotiver ses équipiers : « On a joué quatre matches de 120 minutes en l'espace de douze jours ! Maintenant, cela appartient au passé et nous aurons notre revanche sur eux ! »

Le 23 et le 29 mars, Égyptiens et Sénégalais s'affronteront de nouveau en barrage de qualification pour la Coupe du monde 2022.